

## Setelah Balusu dan Tanete Rilau, Hari Ini Safari Ramadhan Hasnah Syam Sasar Soppeng Riaja

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.JENDELAINDONESIA.COM](http://BARRU.JENDELAINDONESIA.COM)

Apr 1, 2023 - 09:44



BARRU- Setelah melaksanakan kegiatan Safari Ramadhan di 2 kecamatan, yakni kecamatan Balusu dan Tanete Rilau, Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., selaku Ketua TP PKK Barru kembali melakukan Safari Ramadhan di kecamatan Soppeng Riaja.

Kegiatan itu dipusatkan di Latappareng, desa Ajakkang dengan menghadirkan sekitar 400 ibu-ibu kelompok pengajian Nurul Huda, Sabtu pagi (1/4/2023).



Safari Ramadhan yang dirangkaikan dengan Sosialisasi Obat dan Makanan bersama Balai Besar Pengawasan Obat dan Makanan (BBPOM) Makassar ini juga turut dihadiri Camat Soppeng Riaja Charly S. Fisher, S.STP. M.Si., dan seluruh Kades/Lurah sekecamatan Soppeng Riaja.

Hasnah Syam yang akrab di sapa Bu Dokter ini mengawali sambutannya dengan memanjatkan puji syukur karena masih diberi kekuatan dan kesehatan untuk kembali bertemu dengan Ibu-Ibu Kelompok Pengajian Nurul Huda sekecamatan Soppeng Riaja.



"Insha Allah kita ambil berkah dari sosialisasi ini karena selain mendapatkan pencerahan melalui ceramah dan pengajian, para ibu ibu juga akan mendapatkan edukasi tentang bagaimana memilih obat dan makanan yang aman untuk dikonsumsi", katanya.

Menurut Hasnah, saat ini banyak beredar obat, makanan dan kosmetik yang mengandung bahan berbahaya. Oleh karena itu katanya pihaknya selalu hadir untuk mensosialisasikan terkait obat, makanan dan kosmetik yang aman untuk dikonsumsi.

"Kami selalu hadir untuk memberikan edukasi kepada seluruh masyarakat terkait produk yang aman untuk dikonsumsi", ucapnya.

Dikatakan, setiap Tahun TP PKK mempunyai program Safari Ramadhan, kegiatan Safari Ramadhan ini dirangkaikan dengan sosialisasi Germas dan BPOM.

Hasnah juga menuturkan bahwa setiap Jumat pihaknya melakukan gerakan senam bersama TP PKK dan kegiatan ini juga sudah dilaksanakan ditingkat Kecamatan dan Desa / Lurah.

"Kami juga sudah merencanakan program bersama Bapak Bupati dan Bapak Sekda untuk memberikan himbuan agar Setiap Jumat digalakkan kerja bakti di kantor dan lingkungan sekitarnya", tandasnya.

Dalam kegiatan Safari Ramadhan tersebut, ceramah agama dibawakan oleh Dr. Irham Jalil Aliah.

(Ahkam)